

Código: SJPC1-F08

Versión: 01

Vigencia: 12 de septiembre de
2023

Página: 1 de 2

Medellín, 18 de septiembre de 2025

Apreciadas familias lasallistas, Reciban un cordial saludo:

En nuestro constante compromiso por construir un ambiente seguro y propicio para el desarrollo de nuestros estudiantes, queremos compartirles una información importante que requiere de nuestra atención conjunta, y que otros colegios vienen impulsando.

Hoy, está en circulación un juego de cartas, conocido popularmente como "Brainrot", que traduce "Cerebro podrido". Este juego maneja un contenido que puede tener un impacto negativo en el desarrollo cognitivo, y algunas de estas tarjetas, lamentablemente, promueven experiencias inapropiadas, e incluso invitan a comportamientos de riesgo y al consumo de sustancias. La exposición a este tipo de material, especialmente en edades tempranas, puede influir en la maduración cerebral de nuestros niños y jóvenes, afectando áreas cruciales para el juicio y el control de impulsos.

Tomamos este ejemplo de una de las publicaciones que ya se han impartido:



Código: SJPC1-F08

Versión: 01

Vigencia: 12 de septiembre de
2023

Página: 2 de 2

Por ello, extendemos un llamado a todas las familias para que, con el cariño y la responsabilidad que les caracteriza, revisen los juegos que tienen en casa, prestando especial atención al contenido y al mensaje que transmiten.

Les invitamos a tomar las siguientes medidas:

Revisión en casa: Si han adquirido estas tarjetas, les pedimos revisar su contenido para asegurar que sea apropiado para la edad de sus hijos.

Elección consciente: Si aún no tienen este juego, sugerimos evitar su adquisición y optar por alternativas que fomenten la creatividad, la interacción positiva y el aprendizaje.

Diálogo familiar: Aprovechen este momento para conversar con sus hijos sobre la importancia de elegir contenidos y juegos que nutran su mente y corazón.

Juntos, como comunidad educativa, podemos fortalecer la red de protección que nuestros niños merecen. Su corresponsabilidad es fundamental para el neurodesarrollo y bienestar integral de sus hijos.

Para que puedan identificar el juego, les compartimos algunas imágenes



Con aprecio,

LUZ ELENA VÉLEZ RESTREPO

Rectoría.